

Transkription der Bürgeranfrage

Ratssitzung vom 08. Mai 2012

Frage von Simone Leunig:

„Guten Tag, meine Damen und Herren, und zwar ist folgendes gewesen: Ich glaube, im November letzten Jahres hatte der Rat der Stadt Braunschweig beschlossen, eine Mitgliedschaft zu machen bei der Arbeitsgemeinschaft Schacht Konrad e.V. und soweit mir bekannt ist, ist da noch nichts passiert, und ich wollte mal fragen, wann das umgesetzt wird und ob das öffentlich bekannt gemacht wird.“

Antwort Stadtrat Leuer:

„Ja, der vom Rat der Stadt Braunschweig am 13.11.2011 beschlossene Beitrag zur AG Schacht Konrad ist noch nicht erfolgt, da im Hinblick auf den hierbei noch entstehenden Mitgliedsbeitrag die noch geltende vorläufige Haushaltsführung zu beachten ist, also es wird unmittelbar dann erfolgen, wenn der Haushalt freigegeben ist, das kann ich Ihnen so sagen und es wird unter Umständen auch bekannt gegeben.“

Simone Leunig:

„Ich möchte dazu anmerken: für Menschen, die gerne dort Mitglied werden wollen, gibt's einen ermäßigten Kostenbeitrag. Das gilt auch für Vereine, also sprich: wenn man ganz wenig Geld hat, braucht man auch gar nichts zu bezahlen, um dort Mitglied zu werden. Vielleicht wäre das eine Empfehlung für den Rat der Stadt Braunschweig.“